



5 Septiembre, 2024

Hay trofeos, medallas y reconocimientos que no están hechos ni de metal ni de piedras preciosas ni de ningún tipo de material ostentoso, sino de cariño. Ayer, el Grupo Corvera de Remo hizo gala de ello con una sorpresa a dos de sus miembros, Verónica Rodríguez Pulido y Alfredo Domínguez González.

Recién aterrizados de los Juegos Paralímpicos de París, y engañados por su círculo para acudir al hangar, palista y entrenador fueron recibidos entre emoción y aplausos por los miembros del club, el alcalde de Corvera, Iván Fernández, y el concejal de Deportes, Genaro Rodríguez. «Ya hemos llegado», fueron las palabras que Alfredo pronunció ante la sorpresa, haciendo gala de su buen humor.

No es para menos, porque aunque no haya sido su primer contacto con los Juegos Olímpicos, sí que ha sido el más especial. Tras dos fases con la Selección Española en el 2005, 2006 y 2007 en las que España no clasificó botes para la olimpiada, Alfredo recibió la llamada del director técnico del equipo paralímpico «para ayudarlo» y entrenar a cuatro deportistas. «Vuelvo satisfecho porque las expectativas se cumplieron. Teníamos un objetivo un poco más alto, que era intentar ganar a Brasil, pero no pudo ser. Brasil está mucho más arriba que nosotros, pero por lo menos conseguimos hacer los tiempos que hacíamos en Bañolas ante de llegar a la olimpiada», explica.

Superar a Brasil no fue posible, pero aún así el equipo logró «superarnos a nosotros mismos» en un tiempo de 7:43.10 dejando a España en la tercera posición en cuádruple con timonel PR3 mixto. «Es una experiencia distinta, yo lo vivo diferente a los deportistas, que lo viven más intensamente. Mi objetivo dentro del bote es prepararlos y que el bote llegue lo mejor posible», explica Domínguez González.

De esa intensidad de la que habla el entrenador sabe bien Ve-



Los integrantes del Grupo Corvera de Remo y el alcalde homenajearon ayer a sus atletas paralímpicos. **MARIETA**

«Dimos nuestro mejor nivel en estos Juegos»

Grupo Corvera de Remo organizó una bienvenida sorpresa a Verónica Rodríguez y Alfredo Domínguez tras su llegada de los Paralímpicos

LUCÍA LÓPEZ PÉREZ



rónica Rodríguez, que este año volvió a cumplir el sueño de ir a los Paralímpicos. Vinculada desde hace años al remo, deporte que comenzó como un reto de superación y acabó siendo parte de su vida, asegura que estos juegos

«han sido increíbles». «En el tema deportivo creo que dimos un gran paso, los entrenadores lo dicen y nosotros también estamos muy orgullosos. Dimos nuestro mejor nivel, sí que hay equipos que están muy por encima de nosotros,

pero nuestras discapacidades influyen mucho», cuenta orgullosa del trabajo.

En su futuro más cercano se encuentra un merecido descanso, aunque «está claro que yo quiero seguir haciendo deporte,



▲ **Recibimiento.** Les llevaron engañados al hangar, donde no se esperaban la presencia de todos.

que hizo que mi vida cambiara a muchísimo mejor». Es por ello que Verónica, que anima a todo el mundo con discapacidad a practicar deporte, tiene en su horizonte deportivo el mundial de Shangái del próximo año. «Me encantaría ir y también me gustaría pelear en un disciplina con personas con mi misma discapacidad, que es parálisis cerebral», cuenta.

Alberto Domínguez, actual entrenador del Grupo Corvera reconoció ante los presentes el esfuerzo que supone llegar a las olimpiadas tanto en «lo físico y personal» como en «lo mental» en el caso del entrenador. «Si ya es difícil ir a nivel deportivo, hacerlo en la categoría de entrenador supone bastante, porque van muy pocos», afirmó. Sus palabras concluyeron deseando que Alfredo «siga ayudándonos». Un ramo de flores con los colores del Grupo, unos bombones y un sonoro aplauso sellaron el homenaje de ayer en casa.